

Asume el mando de la 35 Zona Militar en Chilpancingo, el general de Brigada, José Ernesto Ávalos Pardo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Asume el mando de la 35 Zona Militar en Chilpancingo, el general de Brigada, José Ernesto Ávalos Pardo

* Asiste el gobernador Héctor Astudillo al cambio y da la bienvenida al nuevo titular, reconoció el trabajo que desempeñó José Francisco Terán



CHILPANCINGO.- El gobernador Héctor Astudillo Flores asistió como invitado especial a la ceremonia de toma de posesión al cargo y protesta de bandera del general de Brigada, Diplomado de Estado Mayor, José Ernesto Ávalos Pardo, como comandante de la 35 Zona Militar, en sustitución de José Francisco Terán Valle.

La ceremonia de toma de protesta estuvo a cargo del comandante de la Novena Región Militar, Juan Manuel Rico Gámez, quien lo convocó a desempeñar leal y patrióticamente esta responsabilidad.

Conforme al ceremonial militar, generales, jefes, oficiales y tropa de los organismos jurisdiccionales, le dieron la bienvenida al comandante de la 35 Zona Militar, José Ernesto Ávalos Pardo, a quien reiteraron su lealtad, subordinación, respeto y disposición para trabajar bajo su dirección y cumplir diariamente con las misiones que se les asigne.

Mientras que el gobernador Héctor Astudillo Flores reconoció el trabajo que desempeñó José Francisco Terán Valle, en el tiempo que estuvo al frente de la 35 Zona Militar.



“Yo le doy la bienvenida al general José Ernesto Ávalos, tenemos los mejores comentarios de él y seguiremos en esta coordinación”.

En declaraciones al término de su toma de protesta como comandante de la 35 Zona Militar, José Ernesto Ávalos Pardo, manifestó su disposición para sumarse a los trabajos que se realizan en el estado en materia de seguridad.

En este acto militar también estuvieron el comandante de la Octava Región Naval, Francisco Limas López, el presidente municipal de Chilpancingo, Antonio Gaspar Beltrán, el rector de la Universidad Autónoma de Guerrero, Javier Saldaña Almazán, el diputado local, Héctor Apreza Patrón.

